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焼 き た て パ ン 新 聞 “ほ っ か ほ か” 

【河原事務所の今年度のテーマは『カンパニオ』です】 

昨年の年度計画において「酉年は熟した実がピーク

を迎える年」と表現しました。そしてその表現どおり事

務所も７人揃ったメンバーで一年を過ごすことがで

き、「ＰＰＡＰ－Ｐ」のキャッチフレーズの元、念頭に掲

げた１０項目のチャレンジも、ほぼ８割達成することが

できました。本当にありがとうございます。そんな喜び

をみんなで分かち合いたいと 10月に全員で行った 

北海道合宿では、映画「しあわせのパン」のロケ地を訪問し、寄り添い方に関しもう一度

考える時間をとることができました。そして今年度掲げたキャッチフレーズは「カンパニオ

～しあわせのタネを持ち寄り、共に育て、分かち合える場所を目指す」。河原事務所らし

い、温かいキャッチフレーズではないかと思います。また、今年の干支「戌年」の由来は

「成熟を終え枯れる。そして次の世代へと生命をつないでいく」というものだそうです。奇し

くも来年度は元号が変わる年。平成として通年あるのは今年が最後。そんな平成３０年

は、次の時代へ繋いでいく大切な年度だと思うのです。そして、こんなに明確に準備がで

きる年が経験できるのは珍しいことだとも思うのです。今年度のキャッチフレーズ「カンパ

ニオ」。しかし、映画「しあわせのパン」でかもし出される寄り添い感には、そんなに簡単に

たどり着けないでしょう。致知１月号「仕事と人生」の中で、はとバス観光企画部長の江澤

伸一氏は「仕事をする上で大切なことは『手間と愛情を惜しんではいけない』例えばそれ

は、きれいな夕日を見つめるよりも、その中で燃えて生きる人生を歩むこと」と言っておら

れます。お客さまの成功を見つめるのではなく、共に行動し共に成功を価値とる。すなわ

ち当事者意識です。「ＡＩ」を上回る「愛」を意識して、次へ繋げていく平成３０年を皆さんと

共に取り組んでいきたいと思いますので、本年もよろしくお願い申し上げます。 

２０１８．１．１２ 

第９５号 

新年あけまして、おめでとうございます！ 

 今月のメニュー 

１．新年のご挨拶（河原） 

２．新年のご挨拶（池田・喜多） 

３．新年のご挨拶（福重・國吉） 

４．新年のご挨拶（平野・堂上） 

５．ベーカリー座談会 

カンパーニュの語源もカンパニオです。 

皆様、新年明けましておめでとうございます。年始は

神戸の摩耶山に登山に行ってきました。昨秋に友人

から誘われ月に１~２度のペースで登っているので

すが、初心者向けのコースが多く、日帰りで行ける

ので続けられています。自分のペースで進めるので 

自然の景色も楽しみながら色々と 

頭の中も整理でき、身も心もスッキリ 

します。デスクワークが多いので、 

運動不足になりがちですが、定期的 

に登山を続けながら、年末調整・法 

定調書～確定申告と続く繁忙期を 

乗り切りたいと思います！それでは、 

本年もどうぞよろしくお願い申し上げ 

ます。（池田 晃幸） 

皆様、あけましておめでとうございます。昨年の 11

月、私はパン屋さんの視察研修会に参加したのです

が、そこで感じたことは「個性」の大切さでした。「ここ

のパン屋さんへ行ったあとに、別のパン屋さんへ行く

と、『何か普通だな』と思わせるような強烈な個性」を

感じました。日本にはたくさんのパン屋さんがあり、

今現在増えている傾向にある中、大事にしていかな

ければいけない一つだと、私は強く思っています。そ

れを伝えていきたいし、私自身も、その「個性」を大

事に行動していこうと思っています。関わりのあるパ

ン屋さんと話しているときに、そのお店らしさとは？

自分自身が悩んだときに、河原事務所らしさとは？

喜多泰友らしさとは？忘れず問い続けていきます。

今年もよろしくお願いいたします。（喜多 泰友） 

 

雪の中、山中の神社に

お参りしました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－2－ 

皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

年末は、神戸の実家の大掃除にお節づくり、紅白を

見て年越しでした。初詣は昨年同様、京都の伏見稲

荷大社へ行ってきました。一年無事に過ごせた感謝

のお参りをしてから、引いたおみくじは「大大吉」。良

い年になること間違いなし！の一年が始まります。 

昨年は、日々の会計・税務に関しては勿論、素心学 

やコトハナセミナーなど新しいことをたくさん学びまし 

た。また、様々なお店を見たり、

多くの方とお会いしてお話をした

りと吸収するものが多かった一

年でした。色々とお世話になり、

ありがとうございました。今年は

学んで吸収をするだけではなく、

それを皆様と共有していける年

にしたいです。よろしくお願い致

します。（福重 有紀子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪会場：参加費 1,000円 

河原事務所Ｃａｆeスペース 

（大阪市北区梅田 1丁目 1-3  

大阪駅前第 3ビル 2Ｆ ） 

２月５日(月)、３月５日(月） 

本年も毎月大阪と東京で各 1回ベーカリー座談会を開催しております。各回とも 18時~20時 

に実施し、終了後に懇親会も実施する予定です。毎回ミニ講義と参加された方からテーマを募

り、ワイワイガヤガヤと意見交換をしていただきます。ホームページにアンケートや詳しいご案内がございま

す。是非ご参照ください。検索キーワード→「ベーカリー 座談会」 http://www.bakery-no1.com/talk.html 

 

ベーカリー 
座談会 

東京会場：参加費 1,000円 

㈱PAN.Labo東京営業所 

（東京都港区虎ノ門 2-7-5 BUREX

虎ノ門会議室）、 

２月２６日(月）、３月２６日（月） 
大阪会場の様子です。 東京会場の様子です。 

新年あけましておめでとうございます。と言いなが

ら、昨年末にやるべき大掃除などをできないまま新

年を迎えてしまっております。長女のバレエの舞台

が１月６日にあり、レッスンの送迎で年末年始は家

を空けていたせいです。舞台も終わって少しずつ大

掃除を始めていると、次女がやりたい！と張り切っ

てお手伝いしてくれます。冷蔵庫の中のものをすべ

て出し、期限切れのものは処分し、汚れを落として

元の場所に戻す、そんなことをしてくれるんです！今

までは私がやらなくてはと思っていたのに、楽しんで

手伝ってくれる姿に感激しました。一人では大変なこ

とも分かち合えば、時間・労力が減り、さらにはきれ

いに片付いたことを共に喜び合えたのです。早く楽

に片付いたというよりも、共にできたことの喜びはひ

としおです。この喜びを共有できる機会が増えるよ

う、今年も進んでまいります。（平野 正子） 

 

皆様、新年あけましておめでとうございます。平成

28 年 10 月入社の私にとって、平成 29 年は丸一年

河原事務所で過ごす初めての年となりました。とに

かく学び学びの一年で、新しいことに挑戦させてもら

う機会も増え、少しずつですが前に進めているよう

に感じています。事務所の旅行では、一度行ってみ

たかった念願の北海道に行くことができ、色々なも

のを見て、食べて、存分に楽しむことができました。

初めての 5 キロマラソン挑戦では、心地良い達成感

を味わうことができ、今でも短い距離ですが週末に

走っています。今年の目標としましては、昨年学ん

だことを生かしながらも、お仕事、勉強とまだまだ学

ばなくてはいけないことが多くありますので、気持ち

を新たに、真剣に、でも楽しむ心も忘れずに、一年を

過ごしていけたらと思っています。まだまだ未熟者な

私ですが、皆様 2018 年もどうぞよろしくお願いいた

します。（國吉 桂） 

 明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜し

くお願い致します。年初めは干支が何か覚えてる

のですが、年末になると記憶から消えてしまってる

事が多々あります。今年は十二支の中で私達一番

身近な戌年ですね。親しみやすいので、今年は記

憶に残って居るのでは無いかな～と思っています。 

私事ですが、子供が小さい頃、パン屋さんに行き、

動物の形のパンが置いてあると子供がとても喜ん

だ記憶があります。クマさん、 

ウサギさん、パンダさん、 

カメさん・・・でもワンちゃんの 

パンを見掛けた記憶が有りま 

せん。子供が一番最初に覚 

えるワンちゃんのパンに今年 

巡り合う事が出来るかな～? 

と楽しみにしています。(堂上 園子) 

 

http://www.bakery-no1.com/talk.html

